

Euskirchen, 22.5.2019

Eröffnung des Digital-Kompass Standort Euskirchen

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie sehr herzlich zur Eröffnung des „Digital-Kompass Standort Euskirchen“ ein:

**am Dienstag, 18. Juni 2019, um 17:00 Uhr,
in der Stadtbibliothek im Kulturhof, Wilhelmstraße 32-34, 53879 Euskirchen.**

Bereits ab 16:30 Uhr können Sie sich in lockerer Runde bei Kaffee und Kuchen über die digitalen Angebote der Stadtbibliothek informieren und zum Thema Medienkompetenz ins Gespräch kommen.

Das Projekt Digital-Kompass arbeitet seit 2015 daran, ältere Menschen zum sicheren Umgang mit dem Internet und digitalen Diensten zu befähigen. Dazu werden Engagierte, die bereits gute Erfahrungen im täglichen Umgang mit Geräten und Internet gemacht haben, darin geschult, ihr Wissen an ältere Menschen weiterzugeben. Der Digital-Kompass ist ein gemeinsames Projekt der BAGSO (Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen) und Deutschland sicher im Netz e.V. und wird durch das Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz gefördert.

Bundesweit werden 75 Digital-Kompass Standorte aufgebaut. Diese sind Anlaufstelle für alle Interessierten, die sich weiterbilden möchten und für Multiplikatoren, die sich in das Projekt einbringen oder auch Hilfestellung für eigene digitale Angebote anbieten möchten. Der Standort in Euskirchen wird die vorhandenen Ressourcen und das Know-how der Stadtbibliothek nutzen, dieses mit bereits bestehenden Projekten vernetzen und durch Materialien und Schulungsangebote des Projektträgers ergänzen. Er stellt eine Kooperation von Seniorenrvertretung, Stadtbibliothek, Seniorenportal und der Stabsstelle Demographie dar.

Bereits seit dem vergangenen Jahr werden im Rahmen dieser Kooperation mehrmals jährlich „Digitale Stammtische“ rund um Internet-Themen sehr erfolgreich in der Stadtbibliothek angeboten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Uwe Friedl



Marie-Theres Kastenholz